La Prensa Austral 5.600

Audiencia:
1 Tirada:
0 Difusión:
0 Ocupación:

15.600 5.200 5.200 60,79% Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: DIARIO



Pág: 7

Días previos habían entregado una carta al Presidente Boric con la misma demanda

Anfucultura convoca a paro nacional exigiendo la renuncia de la seremi Carolina Herrera

a Anef nacional liderada por su presidente, José Pérez Debelli, y Anfucultura entregaron una carta dirigida al Presidente Boric por una situación que calificaron como que "sobrepasó los límites de la paciencia y del aguante". Se trata de un nuevo requerimiento para exigir la salida de la seremi de las Culturas de Magallanes, Carolina Herrera Toro, situación que tiene movilizado a los funcionarios del ministerio y han recibido el apoyo de la Asociación Nacional de Empleados Fiscales. Días después de entregada la misiva, desde Anfucultura convocaron a un paro nacional para la próxima semana.

"Nuestros compañeros están sometidos en la seremi de Cultura bajo una tensión permanente y hay un abandono del nivel central. Esto lo conversamos con la subsecretaria de Cultura, le dijimos claramente: nosotros no andamos cazando detrás de las autoridades para nombrarlas o sacarlas. pero si condenamos sus actitudes y comportamientos que maltratan a nuestros compañeros de trabajo", sostuvo el presidente de la Anef. José Pérez Debelli desde La Moneda.

Desde la Anef plantearon que se trata de una situación "sin retorno". "Tiene que salir la seremi, le hace daño al Estado, le hace daño a la función pública y a la cultura en nuestro país", agrega Pérez.

El presidente de Anfucultura, Jorge González San Martin, manifestó que desde abril se "Estamos ejecutando nuestro presupuesto con mucho sacrificio y aquí hay una persona que no está haciendo la pega, que es la señora Carolina Herrera. La Mutual de Seguridad ha acreditado el maltrato que han sufrido nuestra afiliada en la Región de Magallanes", planteó el presidente de Anfucultura

encuentran en un estado nacional de movilización por el caso. "Estamos ejecutando nuestro presupuesto con mucho sacrificio y aquí hay una persona que no está haciendo la pega, que es la señora Carolina Herrera. La Mutual de Seguridad ha acreditado el maltrato que han sufrido nuestra afiliada en la Región de Magallanes", sostuvo González.

Paro nacional

Advirtió que la movilización tiene un carácter ascendente. "Esta es una situación insostenible y desde ese punto de vista la organización va a convocar a un paro nacional para exigir la renuncia de la seremi de Cultura de Magallanes".

En efecto, dos días después de entregada la carta en La Moneda, desde Anfucultura enviaron un comunicado público convocando a una "paraliza-



Los trabajadores de la seremi de las Culturas de Magallanes vienen demandando hace rato la salida de la título del cargo. Carolina Herrera.

ción nacional del Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, de su Subsecretaría de las Culturas y las Artes y de todas las secretarías regionales ministeriales, con el apoyo de la Agrupación Nacional de Empleados Fiscales, Anef, el próximo martes 13 de mayo".

Otra de las informaciones

que agregaron en esta comunicación y llamado de movilización fue que la persona designada como investigador en el procedimiento disciplinario por denuncia de maltrato amparada en Ley Karin es jefatura dentro de la subsecretaría. Plantean que existe una confianza política entre el investigador y la seremi, ya que ambos militan en el mismo partido, "lo cual nos genera la duda razonable sobre la imparcialidad del mismo para llevar a cabo esa investigación. Ouizás por eso Herrera en sus declaraciones públicas transmite confianza en que esa investigación saldrá a su favor"./LPA